

## Skiweekend Lenzerheide 2025

Am letzten Wochenende ging es für den Turnverein Gelterkinden ins Skiweekend auf die Lenzerheide. Am Samstagmorgen versammelten sich die Teilnehmer am Bahnhof und fuhren mit dem Zug in die Bündner Berge. Von dort ging es weiter auf die Skipiste, wo das Wetter mit viel Sonne und klarem Himmel überzeugte. Wir genossen das schöne Wetter und die Pistenbedingungen in vollen Zügen. Am späteren Nachmittag trafen wir uns in der Cres'ota Bar zu einem gemeinsamen Schlummertrunk.

Zum Abendessen gab es in der Unterkunft einen gemütlichen Spaghettiplausch, bei dem sich alle über den Tag austauschten und gemeinsam lachten. Der Abend stand dann entweder im Zeichen des gemeinsamen Ausgangs in der Hütte und später im Club oder wurde in der Unterkunft mit Brettspielen verbracht.

Es schneite beinahe die ganze Nacht, was uns für den nächsten Tag perfekte Neuschnee Bedingungen bereitete. Spuren wurden in den Powder gefahren oder die Sonne auf der Terrasse genossen.

Schon bald hiess es zurück ins Tal, um von dort aus die Heimreise anzutreten. Ein grosses Dankeschön geht an die Organisatoren Silvana, Jolanda und Flavio, dass Skiweekend 2025 war einfach super.